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うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

秋田県公立高等学校入学試験

１ 次 募 集 終 了
３月７日（火）、令和５年度入学生の秋田県公立

高等学校１次募集学力検査等が実施されました。本

校の受検者は、全員アクシデントなく受検すること

ができ、緊張の中にも、これまで培ってきた学力を

十分に発揮できたものと思っています。

新聞に、試験問題と解答が載っており、自己採点

も済ませたことでしょうが、自己採点と（開示で確

認した）実際の点数とは違うことがほとんどです。

自己採点は最悪を想定した辛めの採点が多いからで

しょう。あくまでも目安としながら、３月１５日

（水）の吉報を心穏やかに待ちたいと思います。

１・２年生は“実力テスト”
３年生の高校入試と時を同じくして、１・２年生

は１年間でどのくらいの学力が身に付いたのかを検

証する“実力テスト”を受けました。もちろん定期

テストよりは数段レベルが高

い問題が出題され、試験後の

表情も・・・。２年生は来年

度、毎月のようにこれと同じ

ような問題に取り組み、入試

に備えることになります。今

年度から入試制度も変わりま

した。来年度の高校ごとの倍率はどうなるのかは分

かりません。しかし、どんな厳しい状況にも備えた

準備が必要です。既に受検用のテキストで勉強を始

めている人も多数いますが、以前も書いたように「受

検勉強にフライングなし、受検勉強にスピード違反

なし」です。１年生も同じです。まだまだ先のこと

とは考えず、毎日

の勉強が一番の受

検対策になること

を感じて、自分の

将来に向けた歩を

進めてほしいと思

っています。

先輩！ありがとうございました
今年１年、太中の先頭に立って活動してきた翠陽

学年。皆さんへの感謝は後輩全員がもっています。

その気持ちの一部ですが、２年生の委員長・副委員

長からのメッセージをお届けします。

今まで学校を引っぱってくれてありがとうござい

ました。今度は私たちが先頭に立って全校をまとめ

ていきます。また、先輩たちがつないでくれた太田中

の伝統も新入生に伝えていきます。翠陽学年の皆さ

んのようにはできないかも知れませんが、私たちなり

に全力でがんばりたいと思います。今まで本当にあり

がとうございました。高校生活もがんばってください。

（２Ａ 髙橋 凛）

３年生の皆さん、今まで様々な行事などで明るく

盛り上げてくださりありがとうございました。いつもク

ラス全体で太中を引っぱっている皆さんを見て、こう

なりたいと感じていました。僕も皆さんのような３年

生になって、僕たちなりの太中をつくっていきたいと

考えています。高校生活も楽しんでください。

（２Ａ 山内航太）

３年生の皆さん今までありがとうございました。学

校行事などでは、３年生の支えがあって楽しく活動

することができました。委員会でも、よりよい学校にす

るために引っぱっていただきました。そんな３年生の

姿を見て、僕もこういう３年生になりたいと思いまし

た。高校でも勉強などをがんばってください。

（２Ｂ 佐々木夢翔）

今まで全校を引っぱってくれてありがとうござい

ました。３年生の皆さんのおかげで、委員会などの

仕事がやりやすかったです。分からないところも丁寧

に教えてくれて、とても助かりました。高校でも先輩

たちらしくがんばってください。

（２Ｂ 髙橋 纏）


